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  議会報告会報告書 
 

開催日時 平成28年10月15日（土） 19時00分 ～ 20時19分 

開催場所 三浦市総合体育館（潮風アリーナ） 研修室 

報告対象者 （公社）三浦青年会議所、三浦商工会議所青年部 

出席議員 

代表者 草間道治 

司会者 木村謙蔵 

報告者 藤田 昇 ・ 草間道治 

記録者 石橋むつみ 

その他 岩野匡史議長 他８人の議員 

参加人数       16人 他、傍聴10人 

報告会の概要 

 

三浦市議会議長あいさつ 

議会運営委員長より趣旨説明 

初声地区担当議員の紹介 

 

１ 共通テーマ      一年間に審議した議案の内容について 

 報告後、質疑応答 

２ 会場別テーマ  地域経済振興について 

 報告・プロモーションＤＶＤ上映の後、質疑応答 
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報告に対する 

質疑応答 

参加者からの質疑 議会の回答 

１.一年間に審議した議案の内容につい

て 

質疑なし 

 

２.地域経済振興について 

①アクティブシニアの定義とは。 

 

 

②仕組み作りは分かったのですが、具

体的な最初の一手は何かあるのでしょ

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

③パワーポイントの内容を印刷して用

意していただきたい。PPはデータを付

けるべきだと思います。 

 

④50年後のシミュレーション結果は何

を根拠にしているのですか。 

 

 

 

⑤アクティブシニアの方で三浦に来た

いと言う方がどの位いるのか、箱物施

設を作って失敗している行政がありま

すが、実際にこれを建てたとき、どの

くらいの需要があるのでしょうか。 

50年後、その世代が生きていたらとい

うデータで判断するのは、かなり危険

１.一年間に審議した議案の内容につ

いて 

答弁なし 

 

２. 地域経済振興について 

①健康でアクティブに活躍できるシニ

ア、健康で現役世代のシニア。 

 

②現在、稲毛で、スマートコミュニテ

ィという会社が運営している施設がこ

の施設型ＣＣＲＣモデルです。想定さ

れる施設としては、分譲マンションで

クラブハウスやグラウンド等の施設が

あります。 

三浦の自然環境を楽しんでもらう、基

幹産業である農業・漁業の豊富な野菜

や新鮮な魚介類があり、魅力的な施設

になると思っています。 

 

③明日も報告会を開催しますので、対

応したいと思います。 

 

 

④このＣＣＲＣ構想は、事業スパンを

10年とみています。10年間で2,500

人、１年に250人としたシミュレーシ

ョンとなっています。 

 

⑤ＣＣＲＣ事業では、50年間は事業が

行われることを想定しています。 

健康なアクティブシニアでも50年では

亡くなってしまうことが想定されま

す。また、介護が必要になり介護施設

に入るなど、そういったケースも想定

されますが、新たなアクティブシニア
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だと思います。健康でアクティブシニ

アでも50年は生きられないと考えられ

ますので、もう少し精査したほうが良

いのではないでしょうか。 

 

⑥「リビングラボラトリー」はどこま

で出来ているのでしょうか。 

また、地域の活動に参加していく手法

について、行政はどのようなことを考

えているのでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑦地域の課題は交通問題です。理想は

わかりますが・・・。 

 

⑧この構想は国の「地方創生」なので

すか。 

 

⑨今取り組んでいることについても、

資料や説明が有れば良かったと思いま

す。 

 

 

の方を募集することにより、継続性が

生まれると考えています。 

 

 

 

⑥県立福祉大学の呼びかけで、地域住

民、企業、行政が参画し地域共創型オ

ープンプラットホームとして、新たに

始まったところです。我々も今後どの

ように進んで行くのかということにつ

いて、勉強が必要です。未病を治す健

康教室についても、神奈川県の施策で

あり、移住者と地域住民をつなぐ場と

してのクラブハウスは重要です。ここ

で行われるイベントをとおして、地域

住民との交流をはかり、地域コミュニ

ティを形成していきます。 

 

⑦民間の発想により、新しい交通網の

発展も可能だと考えています。 

 

⑧構想は国の「地方創生」事業、ＣＣ

ＲＣそのものは民間が行う事業です。 

 

⑨行政との連携の中で、第１回目の企

業・銀行･市の会議では、健康インセ

ンティブ：医療・介護の取組について

活発な意見交流があったと聞いていま

す。 

 

上記のとおり報告します。 

平成28年11月17日 

議会運営委員長 様 

報告者   石橋むつみ     
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議会報告会の様子 

 

 

○初声地区担当の班員 

 

左から 

  説明員 草間道治議員 

   〃  藤田 昇議員 

  司 会 木村謙蔵議員 

  説明員 石橋むつみ議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○報告会会場の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○質疑応答の様子 

 

 


